



Suceso histórico para Puerto Gaboto: la Provincia avanza con la llegada del agua potable al pueblo

Description

Como previamente lo había adelantado el Ministro de Obras Públicas, Lisandro Enrico, el Gobierno conducido por Maximiliano Pullaro impulsa construcciones en las grandes ciudades, pero también grandes obras para pequeños pueblos. Y lo que está ocurriendo en Puerto Gaboto, en el Departamento San Jerónimo, es un ejemplo de ello.

“Actualmente la obra de Puerto Gaboto, que la venimos siguiendo de cerca con el senador Leonardo Diana y las autoridades comunales, se encuentra en su etapa final. Ya se pudo realizar la instalación de un potón flotante de un peso aproximado de 5,5 toneladas y una biela de acero inoxidable de 24 metros de longitud. Esta toma consta de dos bombas sumergibles, cada una de 50 metros cúbicos y toma el agua cruda del río Coronda para conducirla al pueblo”, informó el ministro.

>> Relevamientos de trabajos

Autoridades del Ministerio de Obras Públicas (Secretaría de Agua y Saneamiento), supervisaron el avance de las obras para la construcción del sistema de provisión de agua potable para la localidad. En este marco, el secretario del área, Leonel Marmioli, comentó sobre el plan de reactivación de la obra pública que lleva adelante el gobernador Maximiliano Pullaro.

“Esta gestión trabaja fuertemente para que las obras se hagan, y junto al ministro Lisandro Enrico, realizamos todas las gestiones necesarias para reactivar las obras que estaban paralizadas, generar empleo y mano de obra local. Estamos muy comprometidos en la misión de mejorar los accesos al agua potable en cada localidad de Santa Fe”, explicó.

Por su parte, la subsecretaria de Agua y Saneamiento, Vilma Olivieri, explicó: “Este nuevo sistema de provisión de agua potable va a favorecer en la calidad del agua para consumo humano, pero también permitirá el desarrollo productivo de la región. Hoy la obra avanza a buen ritmo y la estamos siguiendo de cerca para que prontamente pueda brindar el servicio a todos los habitantes”.

>> Nueva toma de agua

Respecto al proceso, el secretario Leonel Marmioli, explicó que “la nueva obra de toma de agua cruda, tendrá el mismo funcionamiento y contará con las mismas prestaciones que la original, siendo más sencilla de ejecutar y mantener”.

El funcionario aclaró que la obra de toma original contemplaba una toma fija que consistía en una estructura rígida de hormigón armado, por lo que “la diferencia con la toma original es que no se interviene de gran manera sobre el Río Coronda y también, se obtiene un resultado mucho más favorable en cuanto a los problemas que puedan surgir por la acción de los camalotes, los cuales con la solución del pontón flotante serán de muy fácil remoción”.

“La obra va a tener su captación de agua en el río Coronda, una planta de tratamiento de color y turbiedad que hará el agua potable, y una serie de cisternas que permitirán la función de acumular, y su vinculación al tanque elevado. Y además se ejecutará la red completa con sus 1.758 conexiones domiciliarias. Esto significa que los vecinos ya no tendrán que salir con frío, lluvia o sol, a buscar sus bidones para tener agua potable. En sus casas, van a poder abrir la canilla y que salga agua potable”, remarcó el funcionario.

>> Más detalles de la obra

La obra contempla un sistema de captación de agua cruda del río Coronda mediante una toma fija, e impulsarla unos 1.100 metros hasta el predio donde se implantará una planta compacta (para la primera etapa a 10 años) para potabilizar el agua. El agua tratada se almacenará en una nueva cisterna de 100 metros cúbicos y en un tanque elevado existente con capacidad de 50 metros cúbicos, para luego ser distribuido a la red.

La red de distribución contempla un total de 1.758 conexiones domiciliarias, la ejecución de 31.820 metros de cañerías, cuyo diámetro de cañería varía desde 250 milímetros a la bajada del tanque elevado, a diámetro de 63 milímetros para los puntos extremos de la red y las cañerías secundarias.



CATEGORY

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. REGIONALES

Date Created

julio 2024

Author

administrador